



**PRÉFET
DES PYRÉNÉES-
ATLANTIQUES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Communiqué de presse

La préfecture a reçu les représentants des familles étrangères installées dans des tentes sur le campus de l'Université de Pau

Pau, le 7 août 2020

Des représentants de deux collectifs d'associations (CRDE et RESF) ont été reçus cet après-midi en préfecture pour évoquer le cas des familles étrangères en situation irrégulière installées actuellement dans des tentes sur le campus de l'université de Pau et des pays de l'Adour, en l'absence d'hébergement stable.

À l'issue de cette réunion, il a été décidé que l'une de ces familles, dont un membre rencontre des problèmes de santé, serait immédiatement relogée.

Pour toutes les autres familles, des solutions d'hébergement seront proposées le lundi 10 août par les services de la préfecture.

Le cas échéant, le réexamen des situations individuelles pourra être envisagé au cas par cas.

**Cabinet du préfet
Bureau de la représentation de l'État
et de la communication interministérielle**

Tel : 06 26 14 12 79
Mél : pref-communication@pyrenees-atlantiques.gouv.fr
www.pyrenees-atlantiques.gouv.fr | [@prefet64](https://twitter.com/prefet64)

1/1

2 rue du Maréchal Joffre
64 021 Pau Cedex